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Description
Soutenir gérer, lire tous les fichiers PDF. Leur meilleure version pour 2019
 PDF Reader is the best PDF reading and editing application on android. PDF Reader manages and displays all PDF files on a single screen. You will not need to find PDF files everywhere in the phone. You just select the PDF file you want to view and open it. This application supports you to easily open PDF files and read documents offline anywhere, anytime.
With PDF Reader you can easily search, read, mark or create a new PDF document, easily share it via email or social networking.
Powerful PDF reader for text search, bookmark bookmarks, underline, colorization, and text copy support..
Now, reading PDFs is no longer an obstacle to your life and work. The only thing you need to do is to download this PDF Reader application, we will help you do all the rest.
PDF Reader is the best choice for you to work with professional-looking PDF files anytime, anywhere. More particularly, it is completely free for you.
PDF has a user-friendly interface so you only need 1 touch to view the desired PDF file. From the optimization of the user experience, we developed the PDF open application with many other advantages:
Manage all the PDF files in your device:
"All PDF" The application will scan all the PDF files in your device and focus in a single screen.
"Recent" Contains all the PDFs you have open, sorted by the latest open time, and you can easily view the PDFs you have recently viewed.
"Favorite" Contains the favorite PDF files that can be opened quickly.
If you have a lot of PDF files, you'll also easily find them with "Organize" and "Search" features in the application's PDF management interface.
You can easily change the name, delete file, view details of your PDF file. Share it to your fellow colleagues by email or co-worker at this screen.
Touch to open the PDF file you want to view.
Powerful PDF reader with many convenient features to help you read, edit, and make notes directly on this application:
Quick display: PDF Reader uses the most advanced technology available today to speed the loading and display of PDF files quickly even with large PDF files.
Diverse view mode: You can choose the vertical or horizontal view that fits your needs. Transition modes between pages are optimized to deliver the best reading experience.
Quick page moving: You can go to any page with the scroll bar, or you can enter the page index to move to the page you want to read.
Outline of the PDF file: PDF Reader will list the chapters of the PDF file. You will easily move to that chapter.
Search for text: Search for important keywords in the document with search tool.
Support tools: The tool supports reading PDFs such as underlining, yellowing, copying; you can work best with your PDF file. Also you can draw up PDF files.
Add bookmark to a PDF page: You can bookmark a page with great content, so that it can easily be read again later.
Night view: You can switch the night view mode with darker colors to help protect your eyes when reading PDFs at night.
Change screen brightness: Increase the brightness of the screen to suit your lighting conditions.
Mark the page you are reading: When you exit the PDF reader, the application saves your current page. At the next PDF reading, you can continue to see the page you are viewing.
We are always interested in your experience, so please let us know your comments by leaving a comment. We will try to develop to bring the best version of software to open PDF files.
Do not forget to rate this app 5 * for developer support. Thank you for using!
PDF Reader est la meilleure application de lecture et d’édition de PDF sur Android. PDF Reader gère et affiche tous les fichiers PDF sur un seul écran. Vous n'aurez pas besoin de trouver des fichiers PDF partout dans le téléphone. Vous sélectionnez simplement le fichier PDF que vous souhaitez visualiser et ouvrez-le. Cette application vous aide à ouvrir facilement des fichiers PDF et à lire des documents hors ligne n’importe où, n’importe quand.
Avec PDF Reader, vous pouvez facilement rechercher, lire, marquer ou créer un nouveau document PDF, le partager facilement par e-mail ou via un réseau social.
Puissant lecteur PDF pour la recherche de texte, les signets des signets, le soulignement, la colorisation et la prise en charge de la copie de texte.
Maintenant, la lecture de PDF n'est plus un obstacle pour votre vie et votre travail. La seule chose à faire est de télécharger cette application de lecture de PDF, nous vous aiderons à faire tout le reste.
PDF Reader est le meilleur choix pour travailler avec des fichiers PDF de qualité professionnelle, à tout moment et en tout lieu. Plus particulièrement, il est totalement gratuit pour vous.
PDF a une interface conviviale, vous n'avez donc besoin que d'une touche pour afficher le fichier PDF souhaité. De l'optimisation de l'expérience utilisateur, nous avons développé l'application ouverte PDF avec de nombreux autres avantages:
Gérez tous les fichiers PDF de votre appareil:
"Tout PDF" L'application numérise tous les fichiers PDF de votre appareil et effectue la mise au point sur un seul écran.
"Récent" : contient tous les fichiers PDF que vous avez ouverts, triés en fonction de l'heure d'ouverture la plus récente. Vous pouvez facilement afficher les fichiers PDF que vous avez récemment visionnés.
"Favoris" Contient les fichiers PDF favoris pouvant être ouverts rapidement.
Si vous avez beaucoup de fichiers PDF, vous les trouverez facilement avec les fonctions "Organiser" et "Rechercher" dans l'interface de gestion PDF de l'application.
Vous pouvez facilement changer le nom, supprimer un fichier, afficher les détails de votre fichier PDF. Partagez-le avec vos collègues par e-mail ou par un collègue sur cet écran.
Appuyez sur pour ouvrir le fichier PDF que vous souhaitez visualiser.
Lecteur de PDF puissant avec de nombreuses fonctionnalités pratiques pour vous aider à lire, modifier et prendre des notes directement sur cette application:
Affichage rapide: PDF Reader utilise la technologie la plus avancée disponible à ce jour pour accélérer le chargement et l'affichage rapide de fichiers PDF, même avec des fichiers PDF volumineux.
Mode d'affichage diversifié: vous pouvez choisir une vue verticale ou horizontale adaptée à vos besoins. Les modes de transition entre les pages sont optimisés pour offrir la meilleure expérience de lecture.
Déplacement rapide de page: Vous pouvez accéder à n’importe quelle page à l’aide de la barre de défilement ou saisir l’index de la page pour accéder à la page que vous souhaitez lire.
Structure du fichier PDF: PDF Reader répertorie les chapitres du fichier PDF. Vous pourrez facilement passer à ce chapitre.
Recherche de texte : recherchez des mots clés importants dans le document à l'aide de l'outil de recherche.
Outils d'assistance: Cet outil prend en charge la lecture de fichiers PDF tels que le soulignement, le jaunissement, la copie. vous pouvez mieux travailler avec votre fichier PDF. Aussi, vous pouvez créer des fichiers PDF.
Ajouter un signet à une page PDF: Vous pouvez marquer une page avec un contenu de qualité, de manière à pouvoir la relire facilement ultérieurement.
Vue nocturne: Vous pouvez changer le mode d'affichage nocturne avec des couleurs plus sombres pour protéger vos yeux lors de la lecture de fichiers PDF la nuit.
Modifier la luminosité de l'écran: Augmentez la luminosité de l'écran en fonction de vos conditions d'éclairage.
Marquez la page que vous lisez: lorsque vous quittez le lecteur PDF, l'application enregistre votre page actuelle. Lors de la lecture suivante du PDF, vous pourrez continuer à voir la page que vous consultez.
Nous sommes toujours intéressés par votre expérience, alors merci de nous faire part de vos commentaires en laissant un commentaire. Nous allons essayer de développer pour apporter la meilleure version du logiciel pour ouvrir les fichiers PDF.
N'oubliez pas de noter cette application 5 * pour l'assistance des développeurs. Merci d'utiliser!
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